



Franz jetzt der Herr der Ringe

Gala für den Kaiser: Franz Beckenbauer (68) bekam gestern im Casino Salzburg eine überraschende Auszeichnung!

Die Ringer-Verbände Österreichs und Deutschlands ernannten den Fussball Kaiser zu ihren Ersten Ehrenmitglied. Als Dank für Beckenbauers Einsatz dafür, daß Ringen nun doch bis 2014 olympisch bleibt. Franz hatte bei einem Bild Termin im Juli zum damals angehenden IOC-Präsidenten Dr. Thomas Bach (59) gesagt: „Thomas, das Wichtigste ist, daß der Ur-Sport Ringen olympisch bleibt. Als Kind in München-Giesing war ich jeden Samstag beim Ringen. Ein toller Sport - aber ich war zu schwächlich dafür, bin lieber Fussballer geworden.“

Beckenbauer gestern: „Dieser Abend ist eine riesengroße Ehre. Mein Wunsch kam von Herzen, die IOC-Entscheidung ist die einzig richtige!“